

Volks-Zeitung

Table with 2 columns: Item (e.g., Einheitsbrot, Schrippe) and Price.

Table titled 'Letzte Kleinhandelspreise der Berliner Zentralmarkthalle' listing prices for various goods like fish and produce.

Table titled 'Straßenbahn' listing fares for different routes and services.

Das Eisenbahnunglück im Mainzer Tunnel

Bisher 14 Tote - Verlegen der Luftdruckbremse - Die Schuld des Fahrleiters
Mainz, 2. Oktober (W. Z.). Das Eisenbahnunglück im Tunnel trug sich nach den...

wieder aufgenommen werden konnte. In die Unglücksstätte vollständig abgefahren ist, und die Franzosen in ihren Mitteilungen sehr zurückhaltend sind, ließen sich bisher noch keine sicheren Feststellungen über die Anzahl der Toten und Verletzten machen.

Internationale Sozialpolitik

Zum internationalen sozialpolitischen Kongreß in Prag
Ernst Lemmer

Vom 2. bis 5. Oktober findet in Prag der internationale Kongreß für Sozialpolitik statt. Veranstalterin dieses Kongresses ist die 'Internationale Vereinigung für geistlichen Arbeiterschutts'...

Von den bei dem Eisenbahnunglück im Mainzer Tunnel schwer Verletzten werden fünf in hiesigen acht ihren Verletzungen erliegen, so daß sich die Zahl der Toten bis jetzt auf vierzehn beläuft.

Das Unglück im Mainzer Tunnel stellt sich, wie die 'Frankfurter Zeitung' meldet, als außerordentlich schwer heraus. Die Zahl der Toten und Verletzten läßt sich noch nicht genau angeben.

Der 'Internationalen Vereinigung für geistlichen Arbeiterschutts' gehört das Verdienst, dabundredend in der internationalen Behandlung der Sozialpolitik vorgegangen zu sein.

Heute Abstimmung in Genf

Vor der Schlußsitzung der Völkerbundversammlung - Eine Rede Paul Doucours

Genf, 2. Oktober. (W. Z.). Man hofft, daß in der heutigen Vormittags-Sitzung die Abstimmung über das Protokoll erfolgen kann.

Mit diesem System ist allerdings der Friede selbst nicht geschaffen. Sondern nur der Friedensmechanismus. Zum wirklichen Frieden gehört eine entsprechende Politik der Regierungen.

Die internationale Institution, das kann man heute feststellen, hat sich durchaus bewährt und bis zum Kriegsausbruch fast unbegrenzt für den sozialpolitischen Fortschritt in den einzelnen Ländern herbeizugewirkt.

Nach den vöterlich-wichtigen Erklärungen Lord Parmors und den eigenhändigen, immer wieder von stürmischer Zustimmung unterbrochenen Rede Kritische Brands in der gestrigen ersten Sitzung der Völkerbundversammlung...

Die Völkerbundversammlung ist zum Teil schwerer Art. Einem Mann mußten beide Beine abgenommen werden, um ihn am Leben zu erhalten.

Zweifelsohne ist heute das Schwergewicht nach Genf gerückt, zu der internationalen sozialpolitischen Organisation der Staatsregierungen, und doch wäre es falsch, die Bedeutung der Völkerbundversammlung zu unterschätzen.

Die heutige Rede Paul Doucours
Genf, 2. Oktober. Die Völkerbundversammlung legte heute vormittag die allgemeine Ausdrücke über den Protokollentwurf fort.



Dirktor Bado, Paris (1) und Seimnuh v. Gerlach (2), die Redner bei der gestrigen ersten Rundgebung des Völkerbundes.

Die Völkerbundversammlung legte heute vormittag die allgemeine Ausdrücke über den Protokollentwurf fort. Als erster Redner sprach der französische Delegierte Paul Doucours.

Zweifelsohne ist heute das Schwergewicht nach Genf gerückt, zu der internationalen sozialpolitischen Organisation der Staatsregierungen, und doch wäre es falsch, die Bedeutung der Völkerbundversammlung zu unterschätzen.